

▶ 牛根地区小学校2校集合学習  
▶ パントマイムを体験

2月13日、牛根小学校で、牛根地区小学校2校（牛根小学校・松ヶ崎小学校）による集合学習が行われました。これは、少人数ではできない大人数による学習活動を行い、児童の多面的な見方や考え方を養う目的で同小学校が企画したものです。当日は、パントマイムの鑑賞会と体験が行われ、プロの芸術家の技に児童たちは魅了されていました。帖佐仁頼さん（牛根小5年）は「友だちと練習をしたら、上手にできるようになって嬉しかったです」と話しました。貴重な体験を楽しんだ1日となりました。



▶ 輝く笑顔、届けます！  
▶ たるみず Smile コンサートを開催

2月12日、垂水市文化会館で、たるみず Smile コンサート2023が開催されました。これは、「親子で楽しむ」をコンセプトに、本市にゆかりのある山ヶ城陽子さんたちが企画したものです。当日は、約530人が来場し、優しい音色を楽しんでいました。山ヶ城さんは「多くの方々のご支援、ご協力により開催でき、楽しく温かい時間を共有でき幸せでした」と話しました。また、山ヶ城さんが所属する合同会社リーブルミュージックから垂水小学校金管バンドにご寄付を承りました。ありがとうございました。



▶ 新城地区公民館が受賞  
▶ コミュニティづくり推進優良団体

2月3日、共生・協働型地域コミュニティづくり推進優良団体として、奨励賞を受賞された新城地区公民館の安藤章さんと市野美里子さんが市長室を訪れました。これは、共生・協働による地域社会づくりに積極的に取り組み、成果をあげている団体を、鹿児島県コミュニティづくり推進協議会が表彰するものです。同地区公民館では、郷土芸能の継承活動や100年以上続く広報紙の発行等の活動が評価されました。安藤さんは「これまでの取組が、ご評価をいただけて嬉しいです」と話しました。



▶ 垂水中央中学校生徒会  
▶ 全国いじめ問題子供サミットに参加

2月1日、東京都で開催された全国いじめ問題子供サミットに県代表として参加した垂水中央中学校の前田桃嘉さん（2年）、白窪結依さん（2年）、野間杏奈さん（1年）が市長室を訪れました。同サミットは、リーダーの育成と多様な取り組みを推進することを目的に文部科学省が開催しているものです。3人は、ポスター発表やグループ協議に参加し、全国の生徒たちと交流しました。生徒会長の前田さんは「今回の経験をいかして新たな取り組みに挑戦していきたいです」と話しました。



▶ 有限会社隆寶水産の社員5人が  
▶ 真冬の海で適切な措置！人命救助を行う

2月15日、垂水市漁業協同組合で、有限会社隆寶水産に勤務する岩切隆之介さん、若松誠也さん、脇元篤志さん、伊地知豊さん、川原央暉さんに、水難救助活動に尽力した消防協力者として感謝状と記念品が贈呈されました。今回の水難救助は、12月28日の明朝、誤って海中へ転落した釣り人を、近くで仕事をしている5人が協力し海から引き揚げ、救急隊が到着するまでの間、毛布による保温措置等の適切な対応を行ったものです。救助された方は病院に搬送され、命に別条はありませんでした。このたびの救助活動に心より感謝いたします。

- 岩切 隆之介さん  
最初は驚きましたが、当たり前のことをしてだけです。
- 若松 誠也さん  
負傷された方が元気になったと聞いて嬉しいです。
- 脇元 篤志さん  
救助した人の命に別条がなく良かったです。
- 伊地知 豊さん  
負傷者を適切に救助、措置ができて良かったです。
- 川原 央暉さん  
初めての経験でしたが、救助できて良かったです。



▲ 感謝状と記念品を受け取る岩切隆之介さん



▲ 大漁旗の前で記念撮影

▶ 垂水メジャーボーイズの団員  
▶ 元プロ野球選手から技を学ぶ

2月11日、垂水小学校で、元プロ野球選手による野球教室が行われました。これは、本市在住の川崎成晃さん（元ヤクルト）のご厚意で実現したものです。当日は、垂水メジャーボーイズの団員17人が参加し、藤田太陽さん（元阪神）と細川亨さん（元ソフトバンク）の指導を受けました。主将の森山九十九さん（垂水小5年）は「教えてもらったことをいかし、全国大会出場を目指して頑張ります」と話しました。

【団員大募集！体験練習随時受付中!!】ご興味のある方は右記まで！  
団員・体験練習の受付：森山 匡さん ☎ 090-2399-9143



▶ 新城小学校の児童  
▶ 仮想空間に未来の新城をつくったよ

2月10日、新城小学校で、生活科・ふるさと垂水発表会が行われました。同発表会では、低学年がレゴブロックを使用し、地元の方々に来てもらいたい学校を作り、また、中学年以上が、SDGsの視点や持続可能な取り組みの考えをもとに、仮想空間に未来の同小学校や同地区の姿を創造し発表しました。永田虎二郎さん（6年）は「協力して想像どおりの仮想空間をつくって発表することができてよかったです」と話しました。先進的な授業と児童の創造力の豊かさに圧倒されました。

